
「令和６年能登半島地震」への募金について（お知らせ）
元日に発生した地震で被害を受けた方々に、心からお見舞いを申し上げます。

このたび、秋田県ＰＴＡ連合会から「令和６年能登半島地震」募金活動への協力要請がありまし

た。そのため本校では、ＰＴＡ会長と相談し、ＰＴＡ会計の予備費から「５，０００円」の寄付を

届けることにしました。何とぞご理解ご協力をお願いいたします。
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「生徒の学校活性化アンケート」その２
（学校の取り組みに関する生徒の評価について）

すべての項目で９０％以上の生徒が肯定的な評価をしています。先生方との信頼関係に基づき、

前向きに学習や部活動・生徒会活動に取り組んでいる様子が感じられ大変うれしく思います。

◆「当てはまる」の評価が最も多かったのは「タブレットは勉強に役立っている」という項目で

す。今では、授業でタブレットを使うことが当たり前になりました。また、家庭学習でも積極

的に活用している人も増えています。今後も有効かつ積極的に活用してほしいと思います。

◆反対に、最も評価が低かったのは「いじめがなく、好ましい人間関係づくりに取り組んでいる」

という項目でした。いじめは決して許されることではありません。本校では、定期的なアンケ

ートや個人面談などでいじめの早期発見に努め、いじめを認知した場合は、即時解決に向け全

校体制で対応に当たっています。また、「欠席遅刻連絡フォーム」や生徒が入力する「朝の健

康観察フォーム」など、困ったことがある場合すぐに連絡できる体制を整えていますので、悩

みを抱え込まずに学校に相談してほしいと思います。

◆生徒の自由記述【中仙中学校がさらによい学校になるためのアイディアや意見】については、

裏面に掲載します。
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15 タブレットは勉強に役立っている

14 中仙中は、意欲的に学習に取り組み、充実した学校
生活を送るための環境や設備が整っている

13 中仙中は、いじめがなく、好ましい人間関係づくり
に取り組んでいる

12 中仙中は、秋桜プロジェクトなどのふるさと教育や
地域貢献活動が充実している

11 中仙中は、将来の生き方や進路についてよく指導し
ている

10 先生方は、分からないことがあった時や困った時に
相談に乗ってくれている

９ 先生方は、生徒のことをよく理解してくれている

８ 先生方は、分かりやすく楽しい授業をしている

令和５年１２月 生徒の学校活性化アンケート②(学校の取り組みについて)

当てはまる やや当てはまる あまり当てはまらない 当てはまらない
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学校の様子は、中仙中学校ＨＰや公式ブログでも紹介しています。ぜひご覧ください。

心豊かに たくましく ～明るくさわやかで 活気に満ちた中仙中学校 60ｔｈ～



生徒の学校活性化アンケートから

Ｑ 中仙中学校がさらによい学校になるために、どのようなことに取り組んでいけばいいと
思いますか。

※たくさんの生徒が、よりよい学校にするための意見を提案してくれました。全部は掲載できないの
で、今回は一部抜粋して紹介します。なお、提案された意見はすべて職員会議で確認しています。

■あいさつ・返事・言葉遣い等について（１７人が記入してくれました。）
１年 目を見てあいさつをする。 １年 生徒（も先生も）言葉遣いに気を付ける
１年 まだ元気な挨拶をしている人が少ないので、元気に挨拶できる人を増やしていきたい。
３年 人に挨拶をするのはしっかりできているので、もう少し大きな声で挨拶をすれば良い。
３年 返事をもっとよくしたほうがいい

■学校行事・異学年交流等について（１２人が提案してくれました。）
１年 生徒などの授業参観や全校でのふれあいの時間を増やしてもいいと思う
２年 他学年とのかかわりをもっともっと増やせばいいと思う
３年 全校だけでなく他校とのかかわりも増やしていけばいいと思います。

■生徒会活動について
２年 たくさんの生徒会の努力により靴下の色や制服の着方などがよりよい約束事になりとてもあ

りがたいです。しかし筆箱を机の上に出してはいけないというルールはどうしてなのかいつ
も不思議に思っています。勉強に関しては先生方の意見がとても大切ですが授業に関しての
取り組み方や不便だなと思うところはみんなで考え、改善していくとよいのかなと思います。
また、４か月に一回の意見交換をするという意見は生徒会選挙で聞き、面白いのでやってみ
たいと思いました。

２年 もっとデジタル化を進めたりSDGsを進めることで、もっといい学校になると思います。
２年 パソコンを使った活動や、もっとみんなの考えを聞く活動をしたらいいと思う。

■地域貢献活動について（８人が提案してくれました。）
２年 もっと地域との関わりを増やすような活動をするともっとよい学校になると思います
３年 地域のお祭りなど、地域を活性化するための活動に学校全体として参加したらいいんじゃな

いかと思いました。挨拶だけではなく違うところも推していいと思います。

■授業について
１年 自分からグループやペアを作りに行くスタイル、避けたほうが良いかなと思いました。

自主性を大切にするのはいいと思いますが、いつも決まった人だったり、自分からグループ
を作るのが苦手だったりする人は特に苦しいのではないかと感じました。

■いじめ防止について（４人が提案してくれました。）
１年 １ヶ月に１回いじめのアンケートを取っていじめなく過ごす １年 陰口をなくす
３年 思いやりをもって行動し、全学年が仲良く過ごしていけばいいと思います。

・本校ではＩＤＤ運動を通してあいさつに力を入れていますが、改善が必要と感じている生徒も多
いようです。一人一人の心がけや生徒会活動によって、さらによいものにできればと思います。

・生徒会活動や生徒指導に関わる部分でもたくさんの意見をもらいました。今後、必要に応じて生
徒会とも相談しながら、さらなる学校の活性化と教育活動の充実に生かしていきたいと思います。

■学校の施設・設備について
１年 タブレットの容量を増やす ２年 学校中に空調を導入すべき
３年 Wi-Fiを強くする ３年 体育館の雨漏りを何とかしてほしい。

・学校で対応できる破損箇所は直ちに修繕しています。また、予算が必要な修繕等は教育委員会に
対応をお願いしているところです。空調やタブレット等は即時の対応は難しいものと考えます。

■その他
３年 学生は歩いて遠くから行かなきゃいけないのをどうにかしてほしい

・体調不良等を除き、送迎車による混雑回避と歩行者の安全確保の観点から皆さんに協力をお願い
しています。また、暴風雨等の悪天候の場合、校舎前での送迎をお願いすることもあります。


